

Rescatan dos pescadores de Jamaica a la deriva

Escrito por Yuri Taylor Julenne

Viernes, 14 de Diciembre de 2012 06:18 - Última actualización Viernes, 14 de Diciembre de 2012 11:40



El buque de la Armada Nacional ARC Antioquia auxilió a dos jamaiquinos que se quedaron a la deriva hace ocho días, tras sufrir la avería del motor de su pequeña embarcación. Los pescadores fueron trasladados a San Andrés donde fueron atendidos por el Cónsul (H) de ese país, Samuel Robinson Davis.

Los pescadores habían salido desde su país hace 28 días a faenar en una pequeña panga con un motor de 40 caballos de fuerza (HP), que presentó fallas mecánicas.

Tras ser recogidos, inicialmente recibieron atención humanitaria, hidratación y fueron conducidos al puerto de Providencia y Santa Catalina, donde se les realizó una valoración médica en el hospital municipal.

Posteriormente, fueron trasladados a San Andrés, donde fueron recibidos por Robinson Davis, quien los llevó al Hospital Amor de Patria para un nuevo reconocimiento médico debido a las secuelas dejadas por la agotadora travesía.

El cónsul informó que se adelantan trámites entre la cancillería de los dos países para realizar su repatriación. Esta se haría transportándolos hasta Serranilla y a través de un barco pesquero en el área, llevarlos nuevamente a Jamaica, dijo Robinson Davis.